

Ein Hoch aufs Korn

Gemütlicher Genuss zwischen den Bäumen und spannendes Spektakel auf dem Neckar.

Von Daniel Hagmann



TREFFPUNKT
Fetzig. Die Musiker **Werner Steigleder** und **Günther Münzmay** interpretieren den Namen des Kornlupferfests auf ihre Weise: Vor ihrem Auftritt am Montagabend treffen sich die beiden am Stand der TG Offenau und heben einen original Offenauer Kornlupfer, einen Hefeschnaps, auf ihren nachfolgenden Auftritt. Steigleder freut sich: „Das ist bisher ein gelungenes Fest, und gleich werden wir auf der Bühne für fetzige Stimmung sorgen.“

Für Kinder. Die Johann-Michl-Promenade ist an den drei Tagen der Veranstaltung eine Festmeile: Kinder können sich in der großen Hüpfburg vergnügen, Pfeile auf Luftballons werfen oder beim evangelischen Frauenkreis Enten angeln und mit etwas Glück lustiges Spielzeug gewinnen.

Idyll. Malerisch zwischen Neckar und schattigen Bäumen

Erbrecht

Testamentgestaltung
 Pflichtteil
 Internationales Erbrecht

Volkmar Büschel
 Rechtsbeistand
Dr. Andreas M. Kramp
 Rechtsanwalt
 Fachanwalt für Insolvenzrecht
 Berliner Platz 6 · 74072 Heilbronn
 Telefon 07131 9672-0

www.buerkle-bueschel.de
www.drkramp.eu



Orhan und Steffi Kurtcu aus Offenau.

gelegenen, bietet das Festgelände genügend Platz und Angebote, um Freunde zu treffen und sich zu verköstigen. Viele Offenauer Vereine beteiligen sich mit Ständen. Im Zelt des Kolping-Blasorchesters auf der Festwiese gibt es neben zünftiger Musik auch saftige Steaks und würzige Würste – direkt vom Holzkohlegrill.



Die Musiker **Werner Steigleder** (links) aus Gundelsheim und **Günther Münzmay** aus Flein nehmen den Namen des Kornlupferfests in Offenau wörtlich: Sie stoßen mit einem originalen Offenauer Hefeschnaps auf ein gelungenes Fest an. Im Hintergrund verkaufen **Julia Lauerer** (links) und **Lotta Kowol** am Stand der TG Offenau, Abteilung Volleyball, erfrischende Getränke.



Tom Scheuermann (4) aus Offenau bei **Hoffi**, dem Maskottchen der TSG 1899 Hoffenheim, und Fanbetreuerin **Vanessa Mazzeolla**.

Jedes Jahr. „Das Offenauer Kornlupferfest ist richtig gemütlich“, erzählt **Gerlinde Volz**. Zusammen mit ihrem Mann **Reinhold** kommt sie jedes Jahr von Oedheim-Degmarn zur Veranstaltung. „Diesmal hat es mit dem Wetter zwar nicht so gepasst, aber die Leute sind trotzdem gut gelaunt, und das Essen ist lecker.“

Spektakel. Zum Gelingen des Fests haben **Reinhard** und **Heike Spiske** beigetragen. „Wir haben mitgeholfen – das ist einfach Pflicht für einen echten Offenauer. Aber eine Pflicht im positiven Sinn“, erklärt Heike Spiske. Ihr Mann ergänzt: „Die Abwechslung hier ist einfach toll: Vor allem das Fischerstechen auf dem Neckar ist ein

wahres Spektakel.“ Dabei liefern sich zwei Teams auf Booten einen Wettkampf und versuchen, den Gegner ins Wasser zu werfen. Doch der größte Glanzpunkt kommt am Ende: „Wir freuen uns auch auf das Brillantfeuerwerk. Das ist immer ein schöner Abschluss für unser Kornlupferfest“, sagt Heike Spiske.



Tim Gamperling (4) aus Offenau mit seinem Vater **Uli** beim Entenangeln des evangelischen Frauenkreises.



Ruth Grund (links) und **Waltraud Dörr** aus Offenau engagieren sich beim Frauenkreis.



Dankmar König (links) aus Bad Rappenau und **Wilhelm Jochum** aus Offenau.



Larissa Wenger (17) aus Offenau mit ihrer Mutter **Kerstin Weigel-Wenger**.



Helga Scheuermann und **Peter Häuser** aus Haßmersheim sind vom Fest begeistert.



Reinhard und **Heike Spiske** aus Offenau helfen beim Kornlupferfest mit.



Bei den Ministranten Offenau kann man beim Pfeilwerfen Plüschtiere gewinnen (von links): **Nico Bauer** (15), **Mara Bauer** (13), **Kathrin Weiß** (13) und **Annika Jochum** (13).



Gerlinde und **Reinhold Volz** aus Oedheim-Degmarn kommen jedes Jahr aufs Kornlupferfest.



Luca Roth (14) verkauft am Stand der Jugendfeuerwehr Offenau leckere Zuckerwatte und Popcorn.



Grillen beim Festzelt des Kolping-Blasorchesters Offenau Steaks und Würste (von links): **Konstantin Brilz**, **Patrick Harsch** und **Markus Roth** aus Offenau.